Weihnachtsfeier der Hans-Edelmann-Mittelschule am 14.12.2016

Die diesjährige Weihnachtsfeier der Hans-Edelmann-Mittelschule bot für alle Jahrgangsstufen etwas Besonderes. Die Jahrgangsstufen fünf bis sieben gestalteten in der evangelischen Friedenskirche ein abwechslungsreiches Programm. Unter dem Motto "Du bist ein Geschenk" wurden verschiedene Gedichte und Lieder, die Weihnachtsgeschichte auf Fränkisch und ein kleines Theaterstück "Was wäre wenn…" vorgetragen. Das Bläserensemble unter der Leitung des Musiklehrers Volker Genk umrahmte den kurzweiligen Abend. Verantwortlich für die Gestaltung zeigte sich Religionspädagogin Nina Wehner.

Für die Jahrgangsstufen acht bis zehn bot das Theaterstück "Krippenspiel", aufgeführt vom Theater "Das Baumann", eine humorvolle Darstellung der Weihnachtsgeschichte. Nach einer kurzen Begrüßung, bei dem Jakob Kammerer, Klasse M9b mit einem Schlagzeugsolo und Michelle Thomann und Jana Schellein mit dem Stück "Halleluja" von L. Cohen , Klasse M9b, auf den Abend einstimmte, konnten Schüler, Eltern und Lehrer der gelungene Aufführung beiwohnen.

Im Anschluss an beide Veranstaltungen gab es in der Aula ein vom Elternbeirat der Hans-Edelmann-Mittelschule organisiertes Buffet, an dem sich die alle stärken konnten.



Jakob K., Kl. M9b eröffnet die Weihnachtsfeier



Michelle und Jana; Klavier und Gesang



"Was wäre wenn, …"; ein Theaterstück der 6. Klasse.



Das Bläserensemble.



Kl. 5a singt "Morgen kommt der Weihnachtsmann"



Ein reich gedeckter Buffettisch. Organisiert vom Elternbeirat.





Theaterstück "Krippenspiel" vom Theater "Das Baumann"